



## 茶摘みを行いました！

5月1日（月）は天候にも恵まれ、予定通り全校児童で茶摘みを行うことができました。低学年は高学年に教えてもらいながらたくさん茶葉を摘むことができました。摘んだ茶葉は3・4年生が地域の方や保護者の方に手伝ってもらいながら選別を行いました。その日の午後に工場に持って行き、製茶をして頂いています。お茶ができてあがるのが楽しみです。



ご協力いただいた地域の方々や保護者の皆様、ありがとうございました！



## ゴールデンウィークが始まります！

明日から本格的にゴールデンウィークが始まるという方も多いのではないのでしょうか。様々な予定を立てていらっしゃるご家庭も多いのではないかと思います。

学校では5月28日（日）に運動会を予定しています。それに向けて、来週からはそれぞれの学年で徐々に練習に入っていくかと思えます。例年ゴールデンウィーク明けは暑くなり、子どもたちにとっては負担のかかる天候になってしまうことが多いです。そこで、連休中も過ごし方など、普段の学校がある日とあまりリズムを変えずに過ごしてもらえたらと思います。

子どもたちが元気な顔で8日（月）に学校に来てくれることを願っています。

